



オリンピックパラリンピックの玄関装飾

7月9日(金)に、学校玄関の装飾を貼り替えました。今回は、学校玄関装飾ボランティアの皆様と地域の方が「オリンピックパラリンピック」をイメージできるものを制作していただきました。

ガラス窓にはステンドグラス風の「競技種目」や「オリンピックパラリンピックのシンボルマーク」が貼られ、掲示板には「世界の国々の国旗」が飾られています。この国旗は手作りで、折り紙を貼り合わせて作られています。41か国分あります。また、オリンピックパラリンピックをイメージできる表彰台やメダル、聖火、競技に参加する選手、夏を連想させるひまわりの花等が飾られています。



本校では、オリンピック・パラリンピック教育の一環として5月に5年生がブラインドサッカー体験教室を実施し、9月に全校で車いすバスケットボール講演会・体験会を予定しています。東京オリンピック・パラリンピックの学校観戦は中止となりましたが、子供たちにオリンピックのレガシーを残せるよう、オリンピック・パラリンピックに関わる取り組みを行いたいと考えています。

※「学校玄関装飾」の活動に、参加して下さる方を募集しています。ご興味のある方は、副校長もしくは地域学校協働本部担当の下山、山崎までご連絡ください。

【担当】副校長 日原

地域学校協働本部担当 下山、山崎

03-3451-1988